
[ MANDELLO ]

Maggiana rinvia la festa all’anno prossimo
Gli amici della località danno appuntamento alle Giornate mondiali della Guzzi

[ BELLANO ]

Inizia una patronale ricca di eventi
Dagli appuntamenti religiosi ai concerti fino al tree climbing alla Puncia
BELLANO Inizia questa sera la settimana del Luglio
bellanese organizzata dall’amministrazione comu-
nale e che ruota attorno alla festa patronale dei San-
ti Nazaro e Celso.
In piazza Tommaso Grossi, alle 21, la serata elettro
rock con dj Set Free Dogs mentre domani lo spazio
è invece per il jazz, alle 21, al Palasole.
La giornata del patrono, il 28, inizia con la messa so-
lenne delle 10.30, in parrocchia, fino alle 19, in zo-
na Puncia ci si potrà cimenterà nel tree climbing con
l’associazione Nirvana Verde e le Guide alpine del
Lario e delle Grigne ed alle 21, il Corpo musicale bel-
lanese proporrà l’annuale concerto in piazza San
Giorgio.
Venerdì 29, è il giorno dei «Ludi di Santa Marta» con
la gincana del Pedale bellanese in piazza San Gior-
gio alle 20 ed i ludi in Santa Marta alle 21.
Chiude la settimana il concerto serale di tributo a Va-
sco Rossi dei Blascover che si terrà al Palasole che
sarà aperto dalle 19.30 con la possibilità di degusta-
re piatti tipici della cucina bellanese.

[ IL CASO ]

La scuola di Bellano è poco sicura,
dai pompieri multa di 18mila euro
Il verbale elevato a seguito di una ispezione. Affidato l’incarico per la messa a norma

MANDELLO Niente festa del-
la Torre: è saltato il tradiziona-
le appuntamento a Maggiana.
La frazione è tutta un cantiere:
lavori che hanno materialmen-
te impedito al gruppo amici di
Maggiana di organizzare l’ap-
prezzata iniziativa. «Assicura-
to l’appuntamento per l’anno
prossimo» afferma a scanso di
equivoci il presidente del Ga-
mag, Rinaldo Citterio, e che dà
appuntamento alle Giornate
mondiali Guzzi di metà set-

tembre. «Al momento, annul-
lata la Festa della Torre - dice
- il Gamag non organizzerà al-
tro. Saremo presenti con un
nostro stand alle Giornate
Mondiali Guzzi. Considerato
che le associazioni del paese
che ne faranno richiesta in Co-
mune avranno un loro spazio
nel contesto di questa impor-
tante manifestazione, anche il
Gamag ci sarà».
A Maggiana si stanno comple-
tando una serie di opere in

concorso tra il pubblico e il pri-
vato che, inevitabilmente,
comportano l’allargamento dei
cantieri in aree in uso al Grup-
po amici di Maggiana per l’or-
ganizzazione della popolaris-
sima Festa della Torre. «Si trat-
ta di aree transennate con tan-
to di bande da cantiere, era per
noi impossibile organizzare la
Festa. Ne eravamo comunque
consapevoli già da tempo - pre-
cisa il presidente del Gruppo
amici di Maggiana - Il Comu-

ne ci aveva informato per tem-
po». 
Sarà per l’anno prossimo con
questo appuntamento nello
scenario della caratteristica e
suggestiva medievale Torre che
troneggia sulla frazione, dove
si dice soggiornò addirittura
l’imperatore Federico Barba-
rossa che nel paese alleato di
Mandello sostò durante la sua
campagna contro la Lega Lom-
barda nel XII secolo.

Beppe Grossi
LLAA  FFEESSTTAA  DDII  MMAAGGGGIIAANNAA in una immagine d’archivio

BELLANO L’amministrazione
comunale di Bellano è stata san-
zionata per 18 mila euro dal Di-
partimento dei vigili del fuoco
per alcune mancanze rincontra-
te in materia di sicurezza dell’e-
dificio scolastico nel corso di
un’ispezione.
Un provvedimento che ricade
sulla giunta guidata da Roberto
Santalucia che si trova a gestire
il problema ereditato dalla pre-
cedente amministrazione.
«Eravamo consci - afferma infat-
ti il neo sindaco - di questa ed
altre emergenze riferite al patri-
monio comunale e lo avevamo
già evidenziato in campagna
elettorale. Per questo motivo ci
siamo mossi subito, fin dal no-
stro insediamento ed abbiamo
avviato le procedure per la loro
messa in sicurezza. Testimonian-
za è l’assegnazione dei lavori per
la Casa del Popolo e l’avvio del-
le procedure per gli edifici rima-
nenti. Non ci è stato dato il tem-
po né la possibilità di interloqui-
re ma continuiamo a credere che
gli organismi dello Stato appli-
cano con intelligenza le norme».
Come dire, zitto e paga. Però c’è
la consapevolezza nella giunta
che la scuola, la Casa del Popo-
lo ed il Palasole sono edifici che
mancano dei requisiti per la
completa sicurezza e dei collau-
di. 
Un problema che era stato già

sollevato a fine giugno 2010 da
un’interrogazione presentata dal-
l’allora capogruppo di minoran-
za di "Insieme per Bellano"
Olimpio Molinari nella quale era
stato chiesto al sindaco Pierlui-
gi Vitali un commento su cine
teatro, della mensa dell’edificio
scolastico, del lido, del portic-
ciolo della Stupenda e del Pala-
sole «tutti senza collaudo».
Erano state tutte conferme della
situazione quelle date nella ri-
sposta dall’allora assessore San-
dro Cariboni che sulla scuola
aveva detto che era stato asse-
gnato l’incarico per l’antincen-
dio.
Sul cine teatro era intervenuto
invece il commissario prefetti-
zio Laura Maria Motolese che
aveva «minacciato» la chiusura
della struttura proprio per le ca-
renze riscontrate, salvo poi diri-
mere il contenzioso in corso tra
il Comune e la ditta appaltatri-
ce dei lavori di riqualificazione,
finiti nel 2006, che si era inca-
gliato in Tribunale e trovare un
palliativo alla mancanza dell’im-
pianto di evacuazione dei fumi
richiedendo la presenza duran-
te le proiezioni di alcuni vigili
del fuoco in sala o di volontari
che avessero ottenuto l’abilita-
zione al corso di Protezione ci-
vile.
Nel programma delle linee di
mandato, l’amministrazione

Santalucia non ha inserito gros-
se previsioni per quanto riguar-
da le opere pubbliche proprio
nella consapevolezza che l’emer-
genza di oggi è quella di affron-
tare le carenze note.
«Prioritaria - ha affermato infat-
ti l’assessore delegato Alan No-
gara - è la messa in sicurezza de-
gli immobili comunali. Ci siamo
già mossi per il Palasole e la
scuola poi toccherà al munici-

pio che ha anch’esso diverse ca-
renze». Sono temi che stanno as-
sorbendo la nuova giunta che sul
tavolo ha diversi problemi a cui
dare risposta che riguardano il
depuratore, la viabilità, l’Orrido
e l’ex Cotonificio Cantoni per i
quali il comune ha avviato uno
stretto contatto con la Provincia
per cercare sinergiche collabo-
razioni.

Mario Vassena

EELLEEMMEENNTTAARRII  EE  MMEEDDIIEE L’edificio che ospita gli alunni del paese

Santalucia:
«Siamo

consapevoli
dei problemi

ereditati e
stiamo

lavorando»

[     mandello]
Non solo spiagge
Sulle orme
dei partigiani

MANDELLO (b. gro.) Non solo spiag-
ge, lago e feste. Mandello offre anche
un suggestivo percorso, che si snoda in
due proposte di itinerario, per scopri-
re la storia del paese in particolare du-
rante i tempi della Resistenza contro i
nazifascisti.
La proposta è dell’Archivio comuna-
le della memoria locale di via Manzo-
ni che invita tutti a percorrere i luo-
ghi più significativi della lotta partigia-
na. Ad ogni tappa un cartello illustra
le caratteristiche principali del luogo e
quale evento in questo avvenne. Per sa-
perne di più è possibile rivolgersi di-
rettamente alla sede dell’Archivio tut-
ti i giovedì dalle 17 alle 19 (chiuso ad
agosto), oppure rivolgendosi al nume-
ro di cellulare: 328-986.56.29.
L’Archivio, per migliorare ancora di più
l’offerta, è costantemente alla ricerca di
foto, testimonianze, documenti, carte
intestate, oggetti relativi alla vita e al-
l’attività lungo la Roggia, nei vecchi nu-
clei e nelle frazioni, sulla Resistenza
mandellese, deportati nei campi di pri-
gionia in Germania dopo l’8 settembre
1943, e materiale relativo alla devozio-
ne popolare e alla Madonna di Debbio.
Tutti i materiali potranno essere dona-
ti o prestati per archiviazione informa-
tica e quindi restituiti.
Chiunque collaborerà fornendo docu-
menti, realizzando manufatti o spon-
sorizzando iniziative sarà ringraziato e
citato in qualsiasi mostra, pubblicazio-
ne o evento.

SANT’ANNA A DERVIO

Prima a messa,poi a cena
(m. vas.) Oggi si festeggia Sant’Anna con la messa in chie-
sa parrocchiale di Dervio alle 19 e con il raduno, divenuto
ormai tradizionale, di tutte le donne che portano il suo no-
me alla pizzeria Barcellona per un momento di felice con-
vivio insieme. Il 10 luglio invece c’è stato il pellegrinaggio a
Sant’Anna di Vinadio, in provincia di Cuneo, con il gruppo
che è stato accompagnato da don Andrea, assieme ad altre
persone. È stata una giornata molto bella per la quale le par-
tecipanti ringraziano tutti, ad iniziare dal sacerdote.

OLIVETO

Onno,questa sera in spiaggia
la benedizione delle barche
(p. san.) Torna la tradizionale benedizione delle bar-
che in occasione della festa di Sant’Anna a Oliveto La-
rio. Questa sera la frazione di Onno si vestirà a festa per
la messa nella chiesetta di Sant’Anna posta all’inizio
del paese. Al termine della celebrazione il parroco don
Marino Colombo si recherà sulla spiaggia dove bene-
dirà i natanti presenti.
Una benedizione che in passato era un appuntamento
che richiamava tanti pescatori, oggi per lo più arrivano
barche da diporto. Di certo ci saranno villeggianti e tu-
risti che sono tornati sul lago in occasione delle vacan-
ze estive nonostante un meteo che continua a fare le
bizze. Al termine della benedizione delle barche si tor-
nerà nel giardino di Sant’Anna per l’incanto dei canestri.
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